

Lars Klingbeil

Antwort per eMail am 04. Mai 2020 um 14:52

Sehr geehrter Herr Wortmann,

herzlichen Dank für Ihre Nachricht und Ihren Einsatz für mehr Klimaschutz.

In den letzten Wochen war unser Hauptaugenmerk darauf, die Ausbreitung des Virus zu verlangsamen, damit unser Gesundheitssystem stabil durch diese Krise kommt. Es ging darum, Schutzausrüstung und medizinische Kapazitäten zu schaffen und zu verhindern, dass viele Menschen ihren Job verlieren und die sozialen Sicherungssysteme funktionieren. Das war richtig so, um schnelle Hilfe zu leisten. Nun gehen die Ansteckungszahlen durch die beschlossenen Maßnahmen zurück und erste Lockerungen greifen, die die Wirtschaft wieder beleben werden.

Politisch beginnen wir nun darüber zu diskutieren, wie wir die Wirtschaft langfristig wieder ankurbeln können. Dabei werden wir auch den Klimaschutz im Blick behalten. Daher herzlichen Dank für Ihre Ideen.

Ich hoffe, dass Sie gut durch diese schwere Zeit kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Klingbeil, MdB

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel: 030/227-71515